

2024-09-01

'Vamos a defender esa victoria': Rojo de la Vega impugnará nulidad de elección

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://xeu.mx/nacional/1338719/vamos-a-defender-esa-victoria-rojo-de-la-vega-impugnara-nulidad-de-eleccin>

Alessandra Rojo de la Vega, quien había sido declarada ganadora de la elección a alcaldesa de la Cuauhtémoc en la Ciudad de México, criticó duramente la decisión del Tribunal Electoral de la Ciudad de México de anular el triunfo de candidata de Va por la CDMX (PRI, PAN Y PRD).

A través de un vídeo en su cuenta de X, Rojo de la Vega difirió sobre los argumentos de violencia política de género que sancionó el Tribunal Electoral de la Ciudad de México.

"Según ellos nombrar a alguien por su apellido, a Catalina Monreal, constituye un acto de violencia de género", dijo.

Asimismo, la hasta ayer alcaldesa electa de la Cuauhtémoc afirmó que se buscará defender los resultados del 2 de junio, los cuales la favorecieron.

"Por su puesto que nos vamos a defender en las instancias superiores, que por cierto ya les han corregido la plana dos veces, y esta será la tercera vez", agregó.

Además, volvió a acusar a magistrados del Tribunal de ser gente cercana a la familia Monreal.